



Jeux olympiques et paralympiques de 2024

Aubervilliers doit se projeter vers l'avenir et la nouvelle année 2024 est une formidable chance à saisir avec la venue, ou plutôt la bienvenue, des Jeux olympiques et paralympiques (JOP) de Paris sur notre territoire. Je dis bienvenue, car il s'agit avant tout du plus grand événement international qui viendra à nous et qui nous donne l'occasion de faire connaître Aubervilliers pour sa diversité culturelle, son histoire et sa qualité d'accueil, à condition de s'en donner les moyens, tout en renforçant le lien social dans les quartiers.

C'est pourquoi la Municipalité doit, dès maintenant, mobiliser ses services et impliquer les habitants, les associations et les commerçants de la ville pour construire ensemble un projet populaire de « Bienvenue aux Jeux ». C'est l'héritage historique des Jeux, transmis depuis la Grèce antique, que nous pouvons perpétuer.

C'est aussi l'occasion de susciter un élan inclusif de cohésion sociale qui aurait, par ailleurs, pu commencer bien avant, notamment avec les équipements sportifs en construction tels que le centre aquatique du Fort d'Aubervilliers ou le gymnase Guy-Môquet, dont les budgets sont les plus élevés de nos dépenses d'investissement. La moindre des choses aurait été de penser aux habitants pour leur inauguration avant de signer une libre remise des clefs au Comité d'organisation de Paris 2024, sans que nous puissions avoir notre mot à dire.

Il n'est pas trop tard pour bien faire! Nous proposons de rediscuter avec les organisateurs et d'y inclure un événement fédérateur comme un parcours olympique de bienvenue dans les huit quartiers de la ville. C'est la moindre des choses et c'est à notre portée!

Très belle année 2024 à toutes et tous.